

# L'évangélisation peut passer par le rire

La toute récente compagnie de l'Etoile est une troupe de théâtre religieux du diocèse créée afin de servir à l'évangélisation de tous.

Françoise Scalèse, engagée au service de catéchèse, de par sa formation de théâtre et de clown, a pris les rênes de cette troupe burlesque, à l'image de Luc Aerens, fondateur de la troupe Catecado de Bruxelles, leur parrain.

Vendredi soir, les huit comédiens ont proposé leur première création à Montciel, libre interprétation d'après l'évangile selon saint Mat-

thieu, devant un public inter-générationnel.

L'aspect comique du spectacle a beaucoup fait rire les enfants et leurs parents (a-t-on déjà vu un roi mage sur une trottinette ?) et a dépoussiéré les traditionnelles crèches vivantes.

« Par le jeu, l'animation, on peut faire passer beaucoup de choses » a déclaré l'évêque Jean Legrez à la fin de la soirée.

**La compagnie de l'Etoile lors de sa première**

/ Photo Jean-Paul Barthelet

